



7 Pièces

262 m²

Réf. 7920D

3 180 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement terrasse dernier étage vue Mer dans une copropriété avec piscine et gardien . Cet appartement est composé de cinq chambres en suite ,d'une cuisine ouverte sur une terrasse couverte et d'un salon ,salle à manger ouvert sur une terrasse de plus de 670 m2 environ exposée plein sud avec une vue mer féérique. 2 garages fermé et deux caves complètent ce bien . Possibilité d'acheter un studio au 2 ème étage . Ce penhouse est à quelques minutes de la croisette ,des plages ,des commerces et des restaurant .

Top floor terrace apartment with sea view in a condominium with swimming pool and janitor. This apartment comprises five en suite bedrooms, a kitchen opening onto a covered terrace and a living room, dining room opening onto a south-facing terrace of over 670 m2 with an enchanting sea view. 2 closed garages and two cellars complete this property. Possibility of buying a studio on the 2nd floor. This penhouse is just a few minutes from the Croisette, beaches, shops and restaurants.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

